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Betreff: Anfrage der SPD-Fraktion vm 26.07.2023
"Digitalisierung der Werderaner Schulen"

Anfrage:

Sehr geehrte Frau Saß,

die SPD-Fraktion bittet darum, folgende Fragen aus dem SoBiKuSO vom 04.05.2023 
zu beantworten. Leider wurde die Frage weder im Ausschuss noch in der Antwort 
vom 12.06.2023 eindeutig und vollumfänglich beantwortet. Wir bitten dies 
unverzüglich nachzuholen. 

1. Die Antragsübersicht des Digital Pakt Schule 2019-2024 wurde vom MBJS Anfang 
März 2023 veröffentlicht. In diesem wird deutlich, dass die Werderaner Schulen, bis 
auf die Primarstufe der CvO, mit Stand vom 04.02.23 die bewilligten Mittel von 
insgesamt 1,1 Millionen (inkl. Eigenanteil) nicht abgerufen haben. Bewilligt wurden 
diese am 08.02.2021. Woran liegt das? Welche Maßnahmen werden nach Vorgaben 
der Medienentwicklungspläne und der Bewilligung durch die ILB an den jeweiligen 
Schulen umgesetzt. Wann erfolgt die Umsetzung? Aus welchen finanziellen Mitteln 
wurden die bisherigen Digitalisierungsmaßnahmen an den kommunalen Schulen 
finanziert? 

Mit freundlichen Grüßen und vielen Dank
Anika Lorentz

SPD-Fraktion
in der Stadtverordnetenversammlung Werder (Havel)



 

 
 

SPD-Fraktion 
in der Stadtverordnetenversammlung Werder (Havel)       

 

Fraktionsvorsitzende: Nadine Lilienthal | Libellenweg 13 | 14542 Werder (Havel) 
Mail: nadine@lilienthal.cc | Mobil: 01577-7752226 

 
 
 
An  
Frau Manuela Saß 
- Bürgermeisterin -  
Eisenbahnstraße 13/14 
14542 Werder (Havel) 
 

Werder (Havel), den 26.07.2023 
 

 
Betreff: Anfrage zur Digitalisierung des Werderaner Schulen 
 
 
Sehr geehrte Frau Saß, 
 
die SPD-Fraktion bittet darum, folgende Fragen aus dem SoBiKuSO vom 04.05.2023 zu beantworten. 
Leider wurde die Frage weder im Ausschuss noch in der Antwort vom 12.06.2023 eindeutig und 
vollumfänglich beantwortet. Wir bitten dies unverzüglich nachzuholen. 
 

1. Die Antragsübersicht des Digital Pakt Schule 2019-2024 wurde vom MBJS Anfang März 2023 
veröffentlicht. In diesem wird deutlich, dass die Werderaner Schulen, bis auf die Primarstufe 
der CvO, mit Stand vom 04.02.23 die bewilligten Mittel von insgesamt 1,1 Millionen (inkl. 
Eigenanteil) nicht abgerufen haben. Bewilligt wurden diese am 08.02.2021. Woran liegt das? 
Welche Maßnahmen werden nach Vorgaben der Medienentwicklungspläne und der 
Bewilligung durch die ILB an den jeweiligen Schulen umgesetzt. Wann erfolgt die Umsetzung? 
Aus welchen finanziellen Mitteln wurden die bisherigen Digitalisierungsmaßnahmen an den 
kommunalen Schulen finanziert? 

 
Mit freundlichen Grüßen und vielen Dank 
Anika Lorentz 
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